

八幡小だより12月号

令和6年11月29日 八潮市立八幡小学校 児童382名 16学級

つなげよう 120年の八幡魂

校長 小久江 桂子

11月5日(火)に行った『120周年記念やつわ運動会』には、多くの皆様に御来校いただき、ありがとうございました。おかげさまで、大盛況でした。保護者の皆様、子供たちを元気に登校させてくださり、ありがとうございました。

また、当日は早朝より、PTA 役員の皆様や父父の会の皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。 駐輪場の誘導や運動会後の片付けまでお手伝いいただき、



大変助かりました。おかげで、私たち教職員は子供たちの指導や運動会の運営に全力を注ぐことができました。

さて、今年度の運動会のスローガンは『最後まで自分に負けず楽しもう つなげよう120年の八幡 魂』でした。このスローガンのもと、子供たちは大変立派な姿をたくさん見せてくれました。

最後まであきらめずに頑張る姿、友達と協力して励まし合う姿、仲間を信じて全力を尽くす姿、どの 姿も輝いていました。どの姿もかっこよかったです。どの姿にも感動しました。



徒競走では、ゴール目指して全力で走り抜いた 子供たち。 団体競技では、声がかれるほど仲間 に声援を送っていた子供たち。表現運動では、大 きな動きで我々を魅了してくれた子供たち。鼓笛 では、衣装を身にまとい堂々とパレードした6年 生。そして、本番の成功を願い、前日までの準備や 当日の運営に責任をもって係の仕事をしてくれた 高学年の子供たち。みんな素晴らしかったです。

みんなの心が一つになり、120年の八幡魂がつながった『120周年記念やつわ運動会』でした☆
子供たちには、運動会で培ったたくさんの成功体験を今後の学校生活に活かしてほしいと思います。
八幡小の子供たち、教職員、保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。